Pérenniser le cinéma

L'Espace Ermitage, dans la petite allée Sainte-Thérèse, a été construit pour faire un théâtre. Et, effectivement, il a longtemps servi de théâtre pour les spectacles d'amateurs, pour les opérettes et autres tournées professionnelles.

Monsieur Héral, patron briquetier, aurait fait construire, avec les ouvriers et les matériaux de son entreprise, cette grande bâtisse de briques. L'ancienne scène, derrière le cinéma, porte encore les montants de machinerie, capables de recevoir les décors du Châtelet.

La salle est ensuite devenue un patronage catholique. En 1979, le cinéma commercial qui allait fermer a été repris par la mairie pour assurer la pérennité de cette activité culturelle, en la subventionnant et en améliorant la qualité des films présentés. Le public a répondu à cet effort,

